

MEIN LIEBSTES HOBBY



Vor rund vier Jahren ist **Helene Schmidt-Levar**, Herrin der Villa Pannonica und Initiatorin der Sommerspiele Wolfsthal, auf den Hund gekommen. Von einer Mieterin bekam sie den Yorkshire Terrier-Chihuahua Mischlingsrüden Ciari. Dieser verliebte sich wenig später auf Teneriffa unsterblich in die Yorki-Dame Vari. Schmidt-Levar wollte das Liebesglück nicht zerstören und nahm die Hündin mit nach Hause. Seither sind die beiden Hündchen nicht nur Stammgäste bei den Theateraufführungen im Rahmen der Sommerspiele, sondern halten ihr Frauchen auch auf Trab. „Ich bewege mich jetzt wesentlich mehr als früher“, lacht Schmidt-Levar.

Foto: privat